507 cm<sup>2</sup>

Página: 16 1/2

# SUBEN LAEDAD DE RETIRO

## #DEJUECESYMAGISTRADOS

LEGISLADORES DESTACAN QUE ES PARA APROVECHAR AL MÁXIMO LA EXPERIENCIA DE QUIENES DICTAN JUSTICIA EN LA CDMX

#### **POR CINTHYA STETTIN**



I pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó aumentar de 70 a 75

años la edad de retiro de los jueces y magistrados del Poder Judicial.

Esto fue avalado con 51 votos a favor y 0 en contra, y quedó asentado tras reformar el artículo 35 de la Constitución Política de la Ciudad de México, así como los artículos 17 y 31 de la Ley Orgánica del Poder Judicial local.

En un segundo periodo extraordinario, al presentar el dictamen el presidente de las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales e Iniciativas Ciudadanas y de Normatividad, Estudios y Prácticas Parlamentarias, Diego Orlando Garrido López destacó que esta reforma es para "aprovechar al máximo la experiencia de quienes dictan justicia en la ciudad", además de contribuir a fortalecer el Sistema de Justicia de la capital.

#### **EN LETRAS DE ORO**

También, en sesión solemne, se develó la inscripción de la leyenda "Poder Judicial de la Ciudad de México", que preside el magistrado Rafael Guerra Álvarez, en los muros del Palacio Legislativo, como un reconocimiento a su trascendencia en la impartición de justicia, la garantía de derechos, la resolución de conflictos, el cumplimiento de la norma y desarrollo social.

Al respecto, Guerra Álvarez enfatizó que se trata de un reconocimiento a la labor jurisdiccional realizada por generaciones entrelazadas en el tiempo, y refrendó los votos de la institución para mantenerse como garante de un Estado que sea democrático y de libertades.

En su turno, el coordinador de la Asociación Parlamentaria Izquierda Liberal, Jorge Gaviño aseguró que el Poder Judicial local está en crisis "y eso hay que decirlo con absoluta honradez, pero esta es una oportunidad y es riesgo, por eso es necesaria, así lo pienso, una reforma profunda a este órgano".

En su turno, la vicecoordinadora del PRD, Polimnia Romana Sierra exhortó a los integrantes del Poder Judicial a ratificar su compromiso inquebrantable con los ideales de justicia de la capital, especialmente con las causas de los más desprotegidos, "que la inscripción en los muros de este salón de sesiones inspire a seguir trabajando con convicción y honestidad en favor de la justicia, a pesar del cúmulo de juicios y procedimientos que tramitan a diario con recursos limitados".

Finalmente, la coordinadora de Morena, Martha Ávila expresó que la función judicial ha aportado evidentes beneficios a la capital y como institución es indispensable para su funcionamiento democrático. ®

### FUERZA EN EL PJ



 Presente, el magistrado Rafael Guerra Álvarez.



 Celebró el homenaje a la impartición de justicia.



• Señaló que el PJCDMX representa la soberanía.





El Heraldo de México Sección: CDMX 2024-07-04 01:39:45

 $507~\mathrm{cm}^2$ 

Página: 16

2/2



VOTOS

 A FAVOR
 RECIBIÓ EL
 DICTAMEN.



